

## Instituto Nacional Agrario-Abuso de Autoridad.

impreso por Cayetana Alejandrina Bittner Álvarez (cbittner@localhost.com), 19/05/2016 - 14:12:37

<b>Estado</b>	abierto	<b>Antigüedad</b>	23 h 35 m
<b>Prioridad</b>	3 normal	<b>Creado</b>	18/05/2016 - 14:36:48
<b>Cola</b>	Supervisor	<b>Tiempo contabilizado</b>	0
<b>Bloquear</b>	desbloqueado		
<b>Identificador del cliente</b>	Choluteca		
<b>Propietario</b>	ipeña (Idania Peña)		
<b>Tipo</b>	Denuncias		

### Campos dinámicos del ticket

<b>Nombre del Funcionario:</b>	Luis Alberto Herrera.
<b>Entidad donde sucede:</b>	Patronato colonia Propiedad Berbería.
<b>Cargo del Funcionario denunciado:</b>	Presidente del patronato.

### Artículos

#### # 1

**De:** segmuñoz180516@hotmail.com,  
**Para:** Supervisor  
**Asunto:** Instituto Nacional Agrario-Abuso de Autoridad.  
**Creado:** 18/05/2016 - 14:36:49 por cliente  
**Tipo:** teléfono

La denuncia es contra el señor Luis Alberto Herrera presidente del patronato de la colonia Propiedad Berbería ubicada a cinco kilómetros de la ciudad de Choluteca, ya que el estado de Honduras a través del Instituto Nacional Agrario dono terrenos a una institución fe y esperanza U.N.C, fe y esperanza FENACH el cual esta empresas dieron estas tierras a campesinos de la zona para que construyeran sus viviendas con documento de posesión de tierras. El denunciado empezó a invadir estas tierras en el año 2014 abriendo calles y apoderarse de algunos terrenos y a desalojar algunas personas diciéndoles que el documento que ellos tenían no valía y que él contaba con notas catastrales que el alcalde le había brindado esto llevo a conocimiento del Instituto Nacional Agrario, el cual esta institución le envió notas donde le pedía a este señor que por favor no se metiera con las personas esto sucedió en Octubre del año 2014,pero el denunciado hizo caso omiso a la nota y nuevamente en el año 2015 el I.N.A le envió una notificación . El denunciado sigue con lo mismo abusando de la gente humilde, llegando al extremo de quemarles las viviendas .El denunciante tenía una casa dentro de estos predios y en mayo del presente año lo amenazo y le dio 24 horas para que desalojara en ese momento el llamo una patrulla estos llegaron se dirigieron hacia el denunciado el cual este les dio dinero para que se fueran pero el denunciante busco ayuda en ese mismo momento y cuando salió del lugar aprovecho para que las personas que estan en complicidad con el sacaran las pertenencias prendieron fuego a la casa. Actualmente el denunciado está vendiendo los terrenos por 90,000.00 lempiras y ha construido una iglesia que lleva como nombre Dios habla hoy pero esta solo es para cubrir todas las ilegalidades que está haciendo el denunciado ya tiene interpuesta denuncia en la D.P.I de Choluteca pero están esperando que llegue al ministerio Publico para su respectiva investigacion, las personas de la zona no denuncian por temor porque el señor Luis posee armas.